

Klassen duschen in der Schule



März 47 «Dusche wird eingebaut...»

«Uns dunkte es nachher wieder wohl» beschreibt Paul Eisenring am 14. März 1947 im nachstehenden Schüleraufsatz sein erstes Duscherlebnis im schuleigenen Duschaum.

Die Möglichkeit, so alle drei Wochen obligatorisch zu duschen, ist als Selbstverständlichkeit akzeptiert und geschätzt worden. Damals – und bis 1960 – war es durchaus nicht üblich, dass jedermann zu Hause ein Badezimmer oder eine Dusche hatte, also wurde im Winter-Halbjahr in der Schule geduscht.

Mehr darüber in **Reminiszenzen aus der Chronikstube**
QR-Code oder
www.jonschwil.ch/hronikstube

